



EHRENDINGEN



Am 19. Juni 2023 findet um 20 Uhr in der Turnhalle Chilpen die nächste Einwohnergemeindeversammlung statt. Wir stimmen dabei über einen Projektierungskredit über Fr. 750'000.00 für eine neue Mehrzweckhalle ab.

Dieses Projekt ist für uns Sportvereine von existentieller Bedeutung. Damit klar wird, dass Sportvereine und Bevölkerung geschlossen hinter dem Projekt stehen, ist es wichtig, dass wir an der Gemeindeversammlung maximale Präsenz zeigen.

**Liebe volljährige Vereinsmitglieder und Eltern** (in Ehrendingen wohnhaft und stimmberechtigt) bitte unterstützt unser Anliegen mit einem Grossaufmarsch. Es wäre toll, wenn wir von jedem unserer minderjährigen Vereinsmitglieder wenn möglich beide Elternteile und vielleicht auch noch hier ansässige Grosseltern begrüssen dürften. Die Sportvereine wollen und brauchen mehr Platz damit sie ihre Angebote **hier im Dorf** aufrechterhalten und wieder vermehrt vor Ort trainieren können:

- Eltern müssen keine weiten Wege mehr fahren um ihre Kinder zum Sport zu bringen.
- Möglichkeit im Dorf Meisterschaftsspiele, Turnwettkämpfe und grössere Vereinsanlässe durchzuführen.
- Ehrendingen erhält eine Infrastruktur, die einer Gemeinde von 5'000 Einwohner würdig ist.
- Zeitgemässe Sportanlage für die Schule ohne Velofahrten ins Unterdorf.

Weitere Gründe, weshalb Ehrendingen eine neue Mehrzweckhalle braucht, findet Ihr auf dem Video unter folgendem Link:

<https://neue-mzh-ehrendingen.ch/videos/>

**Wir zählen auf eure Unterstützung für eine neue Mehrzweckhalle. Jetzt oder nie!**

UHC Bulldogs Ehrendingen

TV Ehrendingen

HC Ehrendingen